

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Football: l'heure du verdict de la course à la LNFF

James Angelo LOUNDOU
Libreville/Gabon

BÉRANGÈRE Minang, Geneviève Olui Assengono, et Odile Andréa Ossawa Bounyat vont solliciter, ce samedi en milieu de journée, les suffrages de quatorze délégués (représentants les clubs Atletico Akanda, Aigles de Belinga, CS Bendjè, US Bitam, Bouenguïdi Sport, AO CMS, AS Dikaki, Missile

FC, Moanda FC, Nyangou FC, Mwindi SAS, Oyem AC, US Oyem et l'AO Vautour club) qui vont décider du nom qui va entrer dans l'histoire comme première présidente de la Ligue nationale de football féminin (LNFF) du Gabon. Une entité qui trouve son origine dans les recommandations de la task force du National-Foot organisée en mai 2021 et qui, comme sa paire masculine (professionnelle), sera en charge de l'organisation des



Photo: J.F. Marola/L'Union

Qui de Bélangère Minang (G) Geneviève Olui Assengono (C) et Odile Andréa Ossawa Bounyat entrera dans l'histoire de la LNFF ? (D).

BRÈVES FOOTBALL



Photo: DR

Rentrée des classes à Adouma FC. Le club de Lambaréné maintenu dans le National-Foot 2 a renoué avec les entraînements pour préparer la saison 2022-2023. C'était lundi sous la houlette du nouveau staff technique mené par le duo Albert Didoungou-Michel Souamas. En présence notamment des recrues Ozias Bike et Jérémy Popodo (ex CF Mounana), Nze Ake (Ogooué FC), Romaric Makanga (AO CMS), Migolet Boussamba et Quency Dibangou (AS Dikaki). D'autres renforts sont attendus en provenance du FC 105, de Lozosport et du Tonnerre de Yaoundé, aux dires du président-fondateur du club, Landry Ndong Nguema. Un premier match test est prévu ce samedi au stade Mindoubé OPT contre Nguen'Asuku.

WINIE MAPANGOU MARQUE DES POINTS À ESOF LA ROCHE



Photo: DR

L'internationale gabonaise de 29 ans a pris par le bon bout la nouvelle étape de sa carrière en Ligue 2 féminine française. Elle est arrivée à l'Esolf alors que la saison a commencé depuis le 11 septembre écoulé, et que l'équipe peine en championnat (trois victoires en six matches avant sa première titularisation, lors de la 7e journée). L'ancienne brestoise qui a été impliquée sur trois buts pour ses deux premières titularisations dispute sa septième saison au deuxième échelon hexagonal. Elle qui est passée par Claix Foot (2013-2014), Grenoble (2016-2018), Brest 29 (2019-2022).

Rassemblées par PSNB

championnats nationaux de football féminin. Chacune des candidates s'étant entourée des noms bien connus du football gabonais en général, la différence va probablement se faire sur les projets présentés et l'influence des lobbies.

Ancienne capitaine de la sélection gabonaise, Bélangère Minang qui n'a pas cédé aux offres de ralliement, propose un bouillonnement réel du football féminin à l'échelle nationale, avec un reflet conséquent sur l'échiquier international.

Geneviève Olui Assengono entend donner au football féminin ses lettres de noblesse. Alors qu'Odile Andréa Ossawa Bounyat et sa liste des verts y vont pour un football féminin qui gagne, via entre autres un championnat d'élite attractif.

Vie des clubs: Mario Lemina concentré sur le projet Littoral FC

Prosper Sax NZE BEKALE
Libreville/Gabon

PROFITANT de la trêve internationale liée à l'organisation de la Coupe du monde 2022 au Qatar, l'ancien (?) international gabonais Mario Lemina est venu entre autres se ressourcer dans son pays auprès des siens. Une occasion de descendre également sur le terrain avec les membres de la Fondation Élisabeth dont il est le créateur en 2016. Laquelle accompagne parallèlement Littoral FC, un club disputant le championnat sénior de la Ligue de football de l'Estuaire et classé 5e avant l'arrêt temporaire de la compétition. Pourquoi le Littoral FC ? "Il s'agit d'un projet qui ne date pas d'aujourd'hui en réalité. Cela fait quelque temps qu'on m'en avait beaucoup parlé. Vous savez, on



Photo: DR/L'Union

Mario Lemina voit plus grand avec Littoral FC

a eu une très bonne connexion avec le président de Littoral FC, et c'est important. Raison pour laquelle nous sommes concentrés sur ce projet en particulier. Aujourd'hui, je suis parti les voir, et je trouve que ça prend forme. Il y a beaucoup de choses qui se mettent en place et on continuera, tous, avec les

moyens qui pourront être mis à disposition, d'aider le club dans son développement et faire encore mieux. Avec les efforts de tous et la grâce de Dieu, nous sommes persuadés que le Littoral FC sera à sa place et fera, à terme, partie de l'élite", a expliqué le milieu de terrain de l'OGC Nice.